

# えん - enn -

2024  
1月号

広げよう、支え合いの輪。 Vol.7

超高齢社会を迎えるわがまち大郷町で、住民や専門職・関係機関が協力し、高齢者を明るく・楽しく・ポジティブに支える地域づくりを進めています！

## 地域のお宝情報 (※)



### 【表紙】丸山地区交流会

12月3日(日)分館主催で交流会が開催されました。来場者には、ワッフル(プレーン・モロヘイヤ味)とドリップ珈琲がふるまわれ、お手伝いしてくれている子供達との会話を楽しみながら、和やかな雰囲気の中での世代間交流も見られました。

大和町出身の津軽三味線奏者・浅井里絵さんと、登米市を拠点にご活躍されている萌乃会・萌翔さんにより、津軽三味線と舞踊が披露され、時間も忘れるような迫力のある素晴らしい演奏・演舞に皆さん楽しいひと時を過ごされていた様子でした。

帰りには、大福と出来たてのワッフルがお土産に配られると、またそこで会話が始まるなど、話に花が咲く素敵な交流会でした。



浅井里絵さんは、大郷町の皆さんとのご縁を大切にしたいと話されていて、大規模の集まりの場だけでなく、各地区の行事の際にお声を掛けていただけたらとも話されていました。

※日常生活の中で当たり前だと思っている住民同士の営みが、気にかけて合う関係を育み、支え合う基盤につながっています。そのような、名前のついていない身近で自然な支え合い活動を『地域のお宝』といいます。

縁  
が  
あ  
っ  
て  
円  
と  
な  
る。



(おーさと)

# 郷

🌸お茶のみの場や趣味の集まり、地区行事や活動などの情報をお待ちしています。  
🌸情報提供については、下記の問い合わせ先またはQRコードよりご連絡ください。

【情報提供用QRコード】



(制 作) 大郷町地域支え合い推進協議体  
(問い合わせ先) 大郷町社会福祉協議会

〒981-3502 大郷町柏川字東長崎31-7

☎ 022-359-2753 FAX 022-359-4896

生活支援コーディネーター  
千田が行く!



# 収穫祭開催

新型コロナウイルスの影響で、中止されていた集まりが再開されるようになってきたようです。取材させてもらった地区はどれも4年ぶりの開催とのことで、多くの住民が集まっていました。各地区では、参加者に楽しんでもらうために、射的・型抜き・わたあめ・お菓子すくい、ペタンク・マジックショー・餅まき・ビンゴゲームを行うなど、係りの方たちが趣向を凝らしたイベントが行われていました。

今回、味明地区と成田川地区から、事前に収穫祭の情報提供いただきました。ありがとうございます。

成田川地区  
10月22日



＊ 地域での活動が支え 合いにつながっています ＊  
～声掛から、見守り・ 顔の見える関係性づくり～



味明地区  
11月4日



土手崎地区  
10月29日



どの地区も火のそばには、なぜか男性が集まる



吉ヶ沢地区  
11月5日



【羽生地区・遊楽里乃会】

ゆうらくさとのかい

ちい きの  
活動 紹介

【川内地区パークゴルフ大会】

神社周辺の方達で、パークゴルフや飲み会などを楽しんでいた時、社務所を作る話になり意気投合！社務所を作ることをキッカケに結成されたのが「遊楽里乃会」で、外注せずお金を出し合い、会の仲間です。

11月12日（日）に、三本木のパークゴルフ場にて川内地区パークゴルフ大会が行われました。午後から雨予報でしたが、皆さん寒さ対策をしゲームがスタートしました。時々晴れ間も見え、プレーも中盤になると体が温まってきたようで、上着を脱いで身軽になったところでさらに会話も弾み、初心者の方達も経験者に教えてもらいながら、和気藟々と交流されていました。

夏

秋

春・夏・秋に行われている  
羽生神社のお祭り

2年に1度、春に神輿渡御が行われ、羽生地区の各所を回りながら歩くそうです。今年は、地区内に担ぎ手が少なかったため出来なかったそうですが、「来年は地区関係なく募集し、何とか神輿が出来るようにしたい」と話されていました。

優勝トロフィーは、会社のロビーに飾っておきますので見に来てください。

ゲーム  
スタート



川内工業団地の企業にも、交流の機会として声を掛けていたようで、3名参加していました。その中から優勝者が出て、さらに交流が深まっていく様子が見られました。

